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栄町議会 



－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

令和４年６月１５日（水曜日） 

                   午前９時３０分開会 

 

事   件 （１）令和４年第２回栄町議会定例会の追加付議事件について 

          １．議員提出議案  １件 

            意見書     １件 

（２）諸般の報告について 

（３）会期・議事日程について 

（４）その他、議会運営に関すること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



－２－ 

出席委員（６名） 

委 員 長  野  田 泰 博 君     副委員長  大 野   博 君     

委  員  髙 萩 初 枝 君     委  員  大 野 信 正 君     

委  員  早 川 久美子 君     委  員  大 塚 佳 弘 君 

      

欠席委員（なし） 

    

出席を求めた者 

   議  長  藤 村   勉 君     副 議 長  大 野 徹 夫 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  大 熊 正 美 君     書  記  藤 江 直 樹 君 



－３－ 

午前９時３０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（野田泰博君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（野田泰博君） 本日は、令和４年第２回栄町議会定例会に伴う議会運営委員会です。 

委員の皆様並びに議長、副議長、ご出席をいただきまして、誠にありがとうございます。 

ここで、会議に先立ちまして、藤村議長よりご挨拶をお願いします 

○議長（藤村 勉君） おはようございます。私も議会運営委員会久しぶりの出席させていた

だいてますので、皆さんどうぞよろしくお願いいたします。特にありません。 

  ◎審  議 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。それでは、早速審議に入ります。 

それでは、議員提出追加議案１件について、事務局長より説明をお願いします。大熊議会

事務局長 

○事務局長（大熊正美君）それでは私のほうから議員の発議案についてご説明させていただき

ます。 

お手元の資料のとおり、議案の提出書、提出者は松島一夫議員、新井茂美議員、塚田湧長議

員の３名でございます。 

「女性専用トイレの維持及びその安心安全を求める意見書」を関係大臣に提出したいとい

うことであったものでございます。内容につきましては後ろについております意見書の通りで

ございます。以上でございます。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。議員提出追加議案の説明が終りましたが、 

何か質疑があればお願いいたします。 

［「なし」という声あり］ 

○委員長（野田泰博君） それでは質疑はないようですので、議員提出追加議案は、説明のと

おりに決定いたしました。 

○委員長（野田泰博君） 諸般の報告について事務局長より説明をお願いします。大熊議会事

務局長。 

○事務局長（大熊正美君） それでは、諸般の報告についてご説明いたします。 

陳情といたしまして、「中国共産党による臓器収奪の即時停止ならびに人権状況の改善を求

める意見書の提出に関する陳情」が提出されましたので、その写しを配布させていただいてお

ります。私のほうからは、以上でございます。 

○委員長（野田泰博君） ただ今、事務局長より説明がありました諸般の報告については説明

のとおりといたします。 



－４－ 

○委員長（野田泰博君）議事日程について事務局長より説明をお願いします。大熊議会事務局

長。 

○事務局長（大熊正美君）それでは、お手元の資料に沿いまして議事日程についてご説明させ

ていただきます。配布資料の「令和４年第２回栄町議会定例会議事日程[第４号]」をご覧くだ

さい。日程第７発議案第１号、「女性専用トイレの維持及びその安心安全を求める意見書」を

追加するものでございます。私のほうからは以上でございます。 

○委員長（野田泰博君）ありがとううございました。何か質疑があればお願いします。  

[「異議なし」の声] 

○委員長（野田泰博君）質疑はないようですので、議事日程については、以上の通りといたし

ます。みなさんから何か意見、質問とかございますか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（野田泰博君） ないようなので、これで議会運営委員会を閉会といたします。あり

がとうございました。 

                            午前９時３５分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

令和 ４年 ６月１７日 

議会運営委員会委員長 野田 泰博 


